



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/06/2024

LEGISLATIVO

Alejandro Moreno es cínico y traidor, afirma Alfredo del Mazo luego de su expulsión del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El PRI expulsó de sus filas al exgobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, trascendió que lo acusan de haber entregado el estado a Morena en las elecciones del año pasado cuando Delfina Gómez venció a la candidata de la alianza PRI, PAN, PRD, Alejandra del Moral. En respuesta a través de un comunicado, Alfredo del Mazo acusó a la actual dirigencia de perder el rumbo y no representar los principios que dieron origen al partido y sobre **Alejandro Moreno** afirmó que ha demostrado ser alguien nada confiable, mentiroso, cínico y traidor, es un personaje nocivo y ha perdido toda calidad moral dentro y fuera del partido.

<https://drive.google.com/file/d/1TelsJu648Z-PBumb8caj7ivFPMS9zPzg/view>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

01/06/2024

LEGISLATIVO